

Las Fechas

El 23 de Agosto del año actual, dos años hace que fueron asesinados, los compañeros anarquistas Sacco y Vanzetti. Y así de esta manera podríamos ir quitando los hechos del abanico de todos los días del año y repetir:

1. De Mayo, Chicago, "13 de Octubre" Ferrer etc., etc.

Porque no queda un día limpio, de sangre de dolor y sacrificio de martirio, o protesta en la lucha contra todos los injusticias, contra todas las tiranías que asolan a los pueblos de Europa y América. Desde la vieja libertad se simula, y se las pesa entre la obscuridad mas del pueblo que sufre, pronto será asochado, arrojado en nombre del "orden" "la patria" o del "común bien de la Nación". Por eso la recordación a plaza fija de los mártires en la lucha por la libertad, calidez, firmamento sentida por millones de revolucionarios, que van materia explotable para su logro fino, debe encontrar en los hombres dignos el justo repudio, la agracia profunda, de no seguir después siempre el juguete de jefes y malos pastores sindicalistas que le dicen cuando tiene que cambiar, "o quedare pasivo" desatando todo orden por

encima de la conveniencia de políticos, de gremios está el proletario que. Ante y que piensa, y que cuando la dignidad, el respeto a la libertad y la vida se ven pisoteados, desmoronados por los tiempos actuales, o por los que desean monopolizarlos para por alto las "fechas marcadas del abanico" para afirmar su rebeldía, como Sacco y Vanzetti, contra las guerras todas, Ferrer, contra el obscurantismo; Radobsky contra la burguesía labor, trabajo árduo de todas las horas, y todos los días deben estar a medida de sus fuerzas todas las que quieran ver un día sobre la faz del mundo un mejor vivir de los humanos seres.

En sus tareas están entregados los libertarios, custodiadores de la obra de todos aquellos que la vida eléctrica, el cadalso, el fusilamiento, no les da la recompensa de su amor a la libertad; por la cual dieron sus vidas y de ellas hay quien quiere infamemente sacar provecho en forma de votos puestos rentados en sindicatos, gobiernos mafiosos.

Protestamos contra esto que hacemos, a todos los cadáveres, víctimas de la injusticia social.

El Post er Saludo de Sacco y Vanzetti

De la casa de la muerte de los primeros ojalistas de Massachusetts, 22 de Agosto de 1927.

Queridos amigos y compañeros del Comité de Defensa.

Si no tiene lugar algún acontecimiento para la suspensión de la sentencia de parte del gobernador Fuller o de algún juez de la Corte Suprema de los Estados Unidos, mañana, inmediatamente después de media noche deberemos morir en la silla eléctrica.

No tenemos ya alguna esperanza. Esta mañana, nosotros los amigos y defensores, Michelangelo Muzante, ha estado aquí, despidiéndose de su regreso de Washington, y nos ha asegurado que habría vuelto por la tarde si tenía tiempo. También Rosa y Lizzie han venido esta mañana a visitarnos, prometiéndonos, igualmente volver por la tarde. Pero son ya las 5.30 y nadie ha vuelto. Lo que quiere decir que no hay ninguna buena noticia para nosotros, porque si la hubiera, alguno de vosotros habría acudido a traerla. Además, esto indica que nuestros esfuerzos han

fracasado y que están persiguiendo a los tres, desesperados y tanque tentativas para impedir nuestra ejecución.

En una palabra, estamos perdidos.

Hemos decidido, por eso, escribir esta carta para expresar nuestro reconocimiento y admiración por todo lo que habéis hecho en favor de nuestra defensa en estos siete años, cuatro meses y once días de lucha.

El hecho de que hayamos perdido y que debemos morir, no disminuye nada nuestra actividad y nuestra apropiación de vuestra generadora solidaridad hacia nosotros y nuestras familias.

Amigos y compañeros: ahora que la tragedia de este proceso toca a su fin, animos nuestros corrazaos en uno solo. Sólo dos de nosotros morirán. Nuestra idea las vuestras, compañeros, vivirá en los cerebros de millones de hombres.

Ellos han vencido, ellos no se debilitaron. Atorador nuestros sufrimientos, nuestros dolores nuestros errores, nuestras derrotas, nuestra pasión por las batallas futuras, por la emancipación final. Unamos nuestros corazones en esta hora, la más negra de nuestra

tragedia. Armas de valor, saludos a los amigos y a los compañeros de todo el mundo. Os abrazamos y todos y a todos os damos el último adiós, con el alma despatizada pero lista de armar.

Ahora y siempre un viva a todos vosotros, un viva a la anarquía.

Vosotros en la vida y en la muerte.

Nicholas Sacco — Bartolomeo Vanzetti.

Carta de Sacco a su hijo

Mi querido hijo,
Quisiera que pudiera comprender lo que te diré con espíritu alegre y con profundidad de afecto. Levárate siempre, hasta el último día de mi vida, sobre mi excedido sin paz, la carta que me has escrito. Podré que me la debes llevar también a la tumba. (Cualquiera habría deseado vivir contigo con tu hermano Dante, con tu madre en una casita apartada en el verde de un bosque, unido en una sola palpitación y en una sola ternura.) Y en las tardes del verano estaríamos a la sombra de una oficina, contigo en mis rodillas para enseñarte a leer, a escribir, a amar y a creer.

Pero no ha sido así... La maldad de los hombres no ha querido... Un destino adverso nos ha dividido... Esta vieja sociedad agonizante se arrastró brutalmente de los brazos de tu madre y a la profundidad de nuestro cariño, hijos míos que me separó indolentemente.

Pero yo sé que seréis buenos... yo sé que vosotros sabéis y que os aliento aquí, todas las horas... y que os digo tantas palabras de pasión y de angustia...
Agradece por mí a todos los amigos que luchan por su libertad... Y deja que te beso muchas veces, muchas veces, y que envíe también todos mis besos a tu hermana y a tu mamá.

Tu Padre.

Jueces, Policía y Prensa

Siempre en estrecha hermandad cuando se trata de luchar a uno de los "malos", a el "vicio", al "pecado", pero son mal hábiles ladrones y falsos investigadores de honestidad. Cuando se hay fuera de dentro de la ley castigar se hace fuera de ella. La prensa empieza a atacar a la "justicia" y esta

con el apoyo policial, algunas locas, desveladas y frías personas, por cartillas salvadoras, incluir a delincuentes, anarquistas, etc. Cuando cuando se han a cualquiera de carácter social y obrero, concenencia propia de la desigualdad económica y explotación burguesa, los primeros a cargar con la culpa son las autoridades. La falta de conciencia de todos los directores capitulantes y "obscuros" en caso como el último ocurrido, con los escarapados de pelo "cabello empalme" que la sociedad sea satisfecha con el prójimo de los autores. Que no aparezca... de detener a los otros que forman parte de la comisión del crimen trágico y aunque sean inocentes se le hacen delicias imaginarias a fin de evitar los crímenes y hacerlos por lo en general un tiempo más a medida. Esto es lo que se busca en la actualidad con alfileramientos y detenciones que salen un van a aportar ideas que para identificar a los autores, pero que sirven como paliativo momentáneo. Pero no es que se desea más que ser obvio que luchan por un mejor vivir.

La Explotación Del Martirio

Así como los burgueses del trabajo de los proletarios han hecho su felicidad y su poderío, así el proletario, el obrero, el esclavo de los hombres productores, los explotados explotan al mundo de crédito por su martirio sólo vive y existe. Ahora millones políticos tiranidos revolucionarios explotan al sacrificio de los víctimas que la idea es libertad tiene. La muerte de los indolentes anarquistas Sacco y Vanzetti, la presión de veinte años de el martirio de Silvio Strozzi Radobsky es motivo para aquellos que han hecho un modo de vida al ser "revolucionario" de que querían demostrar por medio de una buena gestión de algo que es dinero. La libertad y la vida de los anarquistas; el período comunista que cree una "central obrera" para sus fines de doble política y de pura tiranía todos cometen por ser. Trasciende quiere con esta muerte una influencia en el ánimo de los trabajadores, humillando como el martirio la memoria de hombres y la vida de sufrimientos de un preso.

Pero no detengamos el tiempo, diciendo: todo lo que se podría conseguir de sus acciones, de ahora en adelante que quieren, como cada día, bien, sea cualquier sea, como recordemos de que en el año 1927 cuando Sacco y Vanzetti estaban aún vivos, y la F. O. R. C. había todo el mundo por la declaración de la huelga general, desde el momento que Benito "Justicia" declaró que nadie debía de hacer caso, y una huelga de contrarrevolucionarios, etc.

Y en la Argentina los tres ladrones

generales últimas decretadas por el F. O. R. A. por libertad de Radiovisión, fueron transformadas vergonzosamente, por los "vanguardistas proletarios" que hoy por hoy hacen los mandos agitar en fatigante de la guerra Rusa-China, mandan al pueblo de hombres "por orden" para poder tener dicho en sus bajos propósitos.

Y agregamos entre los más recientes de la persecución a los arrestos en la Rusia del Hamano Kowka, la de el comunista Francisco Chent político del fascismo, condenado a 10 años por el atentado de el Teatro "Diana" y distribuido ahora por no haberse escrito en la masa dictadora "traja" y no haber sido la dignidad, que vive y vive con el pueblo, despreciando los puntos y afeadas que los fascios hacen; siempre fiel a su ideal, aún en el momento más al contrario de los llamados comunistas "verdes liberales" que en Rusia gozan de amplia libertad, distribuyéndolo a los países que ellos Sauro y Zanetti fueran al norte con la fe en un mundo de libertad, donde desaparecer toda explotación social, feo, y que subsista desde la alta izquierda con un "Viva la escuela" que tanto odian tantos burgueses y proletarios.

Ellos

Palabras Póstumas de Ferrer

"Te presento ante todo y con toda la gloria posible contra la situación inhumana que me ha sido hecha y la pena que ya te es reservada, pero ya definitivamente inmutable y firme. Finalmente concedido de que antes de poco tiempo mi inocencia será públicamente reconocida.

Como que es obvia escalar, el problema al momento se resuelve manifestaciones de carácter político y religioso ante esta pena, para considerar que el tiempo empleado en sufragio de las muertes sería más útilmente empleado en mejorar las condiciones de los presos, que tan falta se hacen de ellos.

"Es lo que se refiere a mis restos, después que se extingan en esta ciudad hermosa vaticana, como en Mérida, París y todas otras partes, para haberse podido que mi cuerpo fuera incinerado. Hagamos visto porque despreciamos de la dignidad, y sean mezclados por buena compañía o cualquier otra turbación que permita la rápida destrucción de los cadáveres.

"Trabámonos desde que siempre se hacen poco al mundo de sí, pero así es como Diego a fabricar libros, que más tarde son una cámara para el progreso. Sea idea son tomadas como proyectos indagados y esto es un gran dogma para el presente. Lo que debe hacerse es discutir las ideas de un hombre y antes de aplicarlas pueda estudiarlas para ver si son buenas o malas."

De La Vanidad

Observando el sentido de las cosas vemos que la vanidad es una pasión, y que sus efectos los individuos poseedor de ella.

Manifiestamente o accidentalmente todos los hombres están bajo la influencia de ella y la deficiencia es el

Fragmento De un Poema Escrito En La Cárcel

Por Francisco Gómez León en el cuartelito poeta libertario político, captado por la policía en el año 1919 y muerto el 20 de diciembre de 1936 en la casa de teatro, a cinco o seis cuartitos cubanos.

En esta cárcel donde los hombres nos trajeron en dando la ignominia de una ley nos encierra, he pensado en las tumbas en donde se pudrían magistrados y jueces que hoy son polvo en la tierra. Magistrados y jueces y verdugos serviles que están sirviendo, la Justicia Suprema. Lucharon sus ideales y sus almas viriles por pagar el axioma, a la norma, al dilema, quisieron sobre el polvo que pisaron, vilizar, ayudar al Demosio que sanciona a los muertos por mandato divino y vez de ser humanos circueñan la sombra de todos los entornos creyeron ser la masa de Dios sobre la tierra. En la santidad, la honesta y el bligo encerra, hoy dormen olvidados bajo el aspor que altera, silencio, polvo, cenizas, polvo! ¡ohvido! ¡ohvido! Y pienso que algún día sobre la paz del mundo una justicia nueva romperá viejas normas y su futuro insalva, justiciero y prestado imprimirá a la vida nuevas ritas y formas. Desde esta cárcel saca con el viento futuro, con el tierra aéreo que aún palpita en los cueros, con las voces divinas que vibran al puro cielo bajo la luz de las vírgenes lunas. Suavío con los efectos que vendrán en cien años contando himnos de gloria resonantes al viento; en las futuras madres cuyos vientres entrañan sueño a los infantes de puros pensamientos. Durío con las almas, con cuantos infantes con alborozos vírgenes, con las niñas inocentes; que los astros coronan a las testas viriles y su claror de sed, en un chorro en las frentes...

tumbas cura, unas perlas en sus propias lágrimas, aspiraciones que son espejo de su inocencia.

Aquí es una gran parte de la juventud del siglo, y al hablar de ella, recordo me a Luis de la Vega cuando dijo: Hay juventud y juventud.

L. O.

El Anti-Guerrismo y anti-Imperialismo rojo

Se viene agitando entre los ojos de los trabajadores, y queriendo profundizar su espíritu por un anti-guerrismo y anti-imperialismo que se tiene ningún valor ideal, o de intereses con la causa de su emancipación, por la cual lucha contra el aspor; estado militarismo, y todos sus derivados. Porque lo que está en juego no es nada más que más a la defensa de un determinado gobierno; el cual se adapta en el país por razones de interés de partido, y por conveniencias de conservación de sus privilegios de "pocoos funcionarios" "Medicinas o directores de la masa.

El último contra debe estar Rusia y China, del lugar a que en todas partes se exterioriza; por aquellos que dependen de el gobierno de Moscú. "En partidos comunistas" del mundo, es anti-guerrismo y anti-imperialismo que. (En palabras) en muchos partidos se manifiesta en bellosos proclama sobre patriotismo; ya que el gobierno ruso levita a la defensa de la patria

socialista; y así como ayer en 1914 — se fanático a los macedonistas al sur de la Macedonia, para que rompieran las armas contra el "Serbiao alemán socialista".

Hoy se emborracha con la internación al al viento siempre cura de castillo, aunque sea "traja" el pueblo; a que este pueblo a se despedazaron contra con hermanos los pueblos obreros vitales más para defender un acuerdo de intereses de ambos gobiernos; así en lo del ferrocarril de Manchuria; y que más que el pueblo de ambos países sigue siempre a la tiranía, que aún sobrevive con tantas masas, siempre se en fin el momento arrebatar a la ruina a la desolación y la muerte a los pueblos, por defender sus intereses de dominación. En esta causa como en todas las que más se ven en juego, todos los estados han dejado de el interés de los pueblos y se han apesadumbrados a un mundo mejor, debe manifestarse el espíritu de los sal- darianos, rojos o negros, y a el estado, su superioridad; escudo a la causa de la libertad de los hombres sobre una base material, el mundo mejor, debe ser el "poderes del norte" y a el que espere a ser sólo malicia del mismo modo en los demás países; y que hoy en sea más que Partidos de obreros a Moscú no contra espíritu y... socialista. L. M.

A Las Suscriptoras y Computeros

El día Sábado 31 del corriente mes realizamos una reunión en nuestro local, a fin de ver la manera de asegurar la salubridad quincenal del periódico; y reintegrar la Redacción del mismo.

Todos aquellos que sientan la necesidad de que nuestro periódico siga apareciendo; quedan invitados a dicha reunión.

La Honradez

Toda mujer piada, exige que se la llame honrada... si esta honrada no su valga a fin de vivir, en sí no la vida y su comportamiento es un comportamiento justificada por el matrimonio civil o eclesiástico, según sea honesta; si no es así, al ser honrada hay que de exaltación vital, de juventud plácida de vida y de dar vida, no matrimonialmente de la mujer el estado deponer, valientemente, caerá sobre ella.

Puede rebatir, analizar... matrimonialmente sería honesta.

Puede degenerar, burlándose a supe- riormente, matrimonialmente sería honesta.

Puede querer y entregarse con amor a todo el hombre amado. Si lo que se le quite lo legalmente, sería deshonrada.

Nada importa que sea buena, cuando se que se adorne a creen bellas... que haga bien a la humanidad. Si se des- covarar en marido, mujer o sería para siempre deshonrada.

Los hombres, mejor, han hecho de una cuestión fisiológica, un tema, un tema de honradez.

Y nosotros, como a seguir confer- mandos, ¿Cuál es el espíritu de un hombre? Mejor.

